

Six judokas cubains participent au Grand Prix de Düsseldorf en Allemagne



Les six judokas cubains qui participent du 20 au 22 février prochains au Grand Prix de Düsseldorf, ont quitté ce mercredi la France, où ils s'entraînaient, pour la ville allemande.

Les trois hommes ont à leur tête José Armenteros, 100 kg ,vice champion du monde à Chelyabinsk 2014, suivi de Magdiel Estrada 73 kg et Iván Silva 81 kg. Ils sont accompagnés de leur entraîneur Justo Noda.

L'équipe féminine est composée d'Aliuska Ojeda 57 kg, Maylin del Toro, 63 kg, Kaliema Antomachin 78 kg. Elles sont dirigées par Ismael Borboña .

Avant d'aller en Allemagne, la sélection masculine réduite a participé à l'Open de Visé en Belgique où José Armenteros a été le seul médaillé, il a remporté le titre.

Pour leur part, les filles ont réalisé des entraînements supplémentaires au Luxembourg et dans la ville belge d'Arlon.

600 judokas de 81 pays participeront au Grand Prix d'Allemagne.

Le tournoi allemand octroie des points pour le ranking mondial, lequel répartit des qualifications pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.



Radio Habana Cuba